

## Wisuda Sekolah Lansia Tangguh Kota Pasuruan

Salsa - SURABAYA.PERS.WEB.ID

Dec 2, 2024 - 11:02



Pasuruan - Usia lanjut tidak menjadi halangan bagi para lansia untuk terus semangat belajar. Seperti halnya para lansia di Kota Pasuruan, sebanyak 627 lansia berkumpul di Gedung Kesenian Darmoyudo Kota Pasuruan pada Sabtu (30/11/2024).

Mereka adalah Siswa Sekolah Lansia Tangguh Standar 1, Standar 2 dan Standar 3 yang telah menyelesaikan seluruh proses pembelajaran hingga akhir dan siap

untuk diwisuda.

Para lansia terlihat sangat bersemangat dan antusias menghadiri acara wisuda sejak pukul tujuh pagi. Keceriaan para lansia ini semakin bertambah dengan kehadiran Penasehat Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kementerian Sosial RI, Ibu Dra. Hj. Fatma Saifullah Yusuf, Plt. Walikota Pasuruan Bapak H. Adi Wibowo, S.PT., M.Si bersama Ibu Plt. Ketua TP PKK Kota Pasuruan, Wakil Ketua TP PKK Kota Pasuruan, Perwakilan [BKKBN](#) Provinsi Jawa Timur, Plt. DP3AKB Kota Pasuruan, Asisten 1 Kota Pasuruan, Kepala Dinas Sosial, Inspektorat, Dinas Kesehatan, Kepala Bappelitbangda, Direktur IRL, dan juga Camat se-Kota Pasuruan.

Dalam sambutannya, Bu Fatma menyampaikan harapannya agar ilmu dan keterampilan yang diperoleh selama mengikuti program Selantang Mandiri ini dapat bermanfaat bagi para lansia dan dapat ditularkan di lingkungan sekitarnya.

Acara wisuda dimeriahkan dengan berbagai penampilan dari wisudawan, seperti tarian dan juga nyanyian. Acara wisuda semakin meriah, dengan adanya pengukuhan Duta Lansia Siswa Selantang Kota Pasuruan yang merupakan pelopor di Indonesia.

"Angka harapan hidup kita semakin meningkat menjadi 72. Artinya, lansia di Kota Pasuruan ini di usia 72 masih sehat wal-afiat," ujar Mas Adi. Senada dengan Mas Adi, Direktur IRL Kota Pasuruan Ir. Siti Zuniati, MM menyampaikan bahwa dari hasil pendataan melalui pengisian blangko kesediaan sekolah lansia secara mandiri, ternyata minat masyarakat lansia untuk menyelenggarakan dan meneruskan sekolah lansia tangguh cukup besar.

Hal ini tidak terlepas dari dukungan dari Pemkot Pasuruan, IRL Pusat dan Perwakilan BKKBN Provinsi Jawa Timur sehingga menginisiasi terbentuknya IRL Kota Pasuruan.

Perwakilan BKKBN Provinsi Jawa Timur, yang diwakili oleh Penanggungjawab Program Balita dan Lansia, Ibu Nur Hotimah, S.Sos., M.PSDM mengucapkan terima kasih kepada [Kota Pasuruan](#) yang telah berhasil menyelenggarakan Selantang Mandiri sampai dengan Standar 3.

Tentunya hal ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak antara lain Bapak Walikota, Ibu TP PKK, Dinas PPPAKB Kota Pasuruan beserta seluruh pihak yang telah terlibat dan mendukung terlaksananya Selantang Mandiri ini. Tetap Kompak dan Semangat demi menjadikan lansia yang SMART (Sehat, Mandiri, Aktif, Produktif dan Bermartabat).@Red.